

ABSTRAK

Ainun Mardiah, 108313011. “ Upaya Meningkatkan Keterampilan Berbicara Siswa Dengan Menggunakan Metode Diskusi Pada Pembelajaran Bahasa Indonesia Di Kelas V SD. Negeri 101729 Kp. Lalang”. Skripsi, Fakultas Ilmu Pendidikan Uneversitas Negeri Medan.

Keterampilan berbahasa mempunyai empat komponen yaitu keterampilan menyimak, keterampilan berbicara keterampilan membaca dan keterampilan menulis. Dalam penelitian ini, peneliti akan membahas keterampilan berbicara. Sesuai dengan praktek pengalaman lapangan terpadu (PPLT) di kelas masih terdapat siswa yang tidak berani berbicara di depan kelas sekitar 40%, keterampilan berbicara siswa masih rendah dalam pelajaran Bahasa Indonesia. Faktor yang menyebabkan kurangnya tingkat keterampilan berbicara siswa yaitu kurangnya rasa percaya diri siswa untuk mengeluarkan pendapatnya disebabkan oleh rasa takut salah, malu, dan ragu dalam berbicara. Akibatnya, saat guru bertanya dan meminta pendapat siswanya, maka siswa hanya tunduk dan diam tanpa adanya timbal balik dari siswa. Kurangnya variasi metode guru dalam menyampaikan pembelajaran mengakibatkan kejenuhan di dalam diri siswa dan suasana belajar menjadi kaku. Rumusan masalah penelitian ini adalah apakah ada peningkatan keterampilan berbicara siswa dengan menggunakan metode diskusi pada siswa kelas V SD.Negeri No. 101729 Kp. Lalang T.A 2011/2012?

Penelitian ini dilaksanakan di SD.Negeri No.101729 Kp.Lalang, jenis penelitian ini adalah Penelitian Tindakan Kelas (classroom action research) dengan menggunakan Metode Diskusi dengan sasaran utama siswa kelas V SD.Negeri 101729 Kp.Lalang untuk meningkatkan keterampilan berbicara siswa. Subjek penelitian adalah siswa kelas V SD.Negeri No.101729 Kp.Lalang T.A 2011/2012 yang terdiri atas 40 siswa, dengan rincian 25 siswa perempuan 15 siswa laki-laki.Hasil dari tingkat keterampilan berbicara siswa pada siklus I (post test I) yaitu 12,92(45%) dan siswa yang mencapai nilai ketuntasan tersebut hanya 18 orang, sebab hanya 18 orang yang memiliki indikator perindiviu yang dikatakan memiliki keterampilan berbicara yaitu 14,15 dan 16 (70, 75, dan 80). Pada siklus II (post test II) nilai rata-rata siswa terjadi peningkatan dari siklus I yaitu 16 (80) dan siswa yang mencapai nilai ketuntasan sebanyak 40 orang, seuruh siswa telah mencapai nilai indikator keterampilan berbicara perindividu 70 dan pembelajaran dinyatakan mencapai ketuntasan yaitu 80%.

Dengan demikian, dapat disimpulkan bahwa penerapan Metode Diskusi dapat meningkatkan keterampilan berbicara siswa bagi kelas V SD.Negeri No.101729 Kp.Lalang T.A 2011/2012



8. Bapak Prof. Ibrahim Gultom, Ibu Dra. Zuraidah Lubis, M.Pd dan Ibu Dra. Mastiana Ritonga, M.Pd yang banyak memberikan masukan pada penyusunan skripsi
9. Ibu Meddely Sinaga, S.Pd selaku Kepala Sekolah SD. Negeri No. 101729 Kp.Lalang yang telah memberikan izin kepada penulis untuk melaksanakan penelitian
10. Ibu Rita November Yanti selaku guru kelas V SD. Negeri No. 101729 Kp.Lalang yang telah banyak memberikan masukan dalam penelitian
11. Teristimewa rasa terima kasih dan penghargaan kepada Ayahanda Mhd. Saleh Ali dan Ibundaku Siti Khadijah yang paling kusayangi dan yang paling kucintai Kakanda Safrayni Saleh, S.Pd, Abangnda Mhd. Sya'ban Al-ikhshan dan Adinda Mhd. Imam Taufik yang selalu mendo'akan, memberikan semangat dan pengorbanan baik secara moril maupu material selama erkuliahan dan penulisa skripsi
12. Spesial Thank's To My Husband Denni Kasmatama, SE yang Ikhlas mendukung, selalu mendo'akan, memberikan semangat, dan pengorbanan baik secara moril maupun materil dalam penulisan skripsi
13. Terima Kasih Kepada Keluarga Besar Tama yang selalu mendo'akan dan menyayangi.
14. Terima Kasih Kepada Teman-teman seperjuangan Rizki Fadhilla BB, Hafizatul Marwiyah, Wilda Khairani Siregar, Zakiah Drajat, Serta seluruh teman-teman stambuk 2008 Program Studi S-1 khususnya seluruh Kelas B eks 2008 I Love U
15. Terima Kasih Kepada Teman-teman seperjuangan dalam menyelesaikan skripsi Siti Rubaiyah Rukmana, Lia Munawwaroh Pohan yang selalu setia menunggu dosen pembimbing

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, untuk itu segala kritik dan saran yang sifatnya membangun penulis harapkan dari pembaca, akhir kata penulis mengucapkan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya

Medan, Juni 2012

AINUN MARDIAH

Nim: 108313011



THE
Character Building
UNIVERSITY